## 国際婦人デー集会に寄せられたメッセージ 駐日ベネズエラ大使からのメッセージ

女性の真の解放なくして、諸国民の完全な解放はありえない

## セイコウ - イシカワ (駐日ベネズエラ大使)

二〇二三年国際婦人デーに際し、活動家集団思想運動と本郷文化フォーラムワーカーズスクール(HOWS)の皆さま、特に女性各位に友愛を込めたご挨拶を申し上げます。 女性の解放は、活動家集団思想運動の皆さまとわたしたちを緊密に結びつけるテーマです。

ボリバル主義革命の永遠の司令官、ウゴ・チャベス・フリアスはこのように語りました。「女性の真の解放なくして、諸国民の完全な解放はありえない。正真正銘の社会主義者は、同時に正真正銘のフェミニストでなければならないとわたしは確信している。」平等な社会では、階級の平等だけでなく、ジェンダー平等も追及されねばなりません。

活動家集団思想運動の皆さまには、ベネズエラが米国帝国主義やその同盟国から犯罪的な一方的強制措置を受けるという困難の中、ボリバル主義革命に常に連帯と友好を示していただいています。感謝申し上げます。

ベンセレーモス! (わたしたちは共に勝利する!)

(『思想運動』1087号 2023年4月1日号)